
                              9月 11日朝は好天に恵まれて体育大会が始まりました。開会式 

での挨拶では、グループ分けの時の 3年生の生徒たちの思いを話 

させていただきました。自分た 

ちの行事を真剣に考える機会 

になった事を嬉しく思うとともに 

その気持ちを今後も引き継い 

で行ってほしいと思います。全 

校体操から演技が始まり、大 

縄跳びでは 1年生が奮闘。 

100m予選は女子男子の順で 

行われましたが、選手のすぐそ 

ばで応援できる雰囲気に圧倒 

されました。午前中の競走競 

技はこの種目だけでしたので、 

午後からのリレー種目に期待 

を持たせてくれました。社高ﾊﾘ 

ｹｰﾝでは、棒を引き継ぐ際に 

かなり高度なことをしていると 

感じましたが、ケガもなく協力 

的にできている様子に感心し 

ました。綱引き予選は力の差 

が結構あったのかなという感 

じでした。社高ｻｰｷｯﾄでは 6 

種目の課題をリレーし、つない 

でいきますが、飴玉と借り物 

で随分と苦戦しているようでし 

た。その後応援合戦に入りま 

した。短い練習期間であった 

と思いますが、各グループで 

工夫を凝らし、楽しませていた 

だきました。保護者の方々も 

午前中のメインとということで 

大きな声を出して喜んでおら 

れる姿が印象的でした。午前 

の演技が終了するころには、 

雲が随分と厚くなってきて午 

後からの演技が心配されまし 

たが、予定通りの時間に部行 

進を開始。陸上部から始まり、 

野球部、柔道部と続き、写真の順番で行進。今年から始めたという 

ことですが、生き生きと元気良く 3年生も含めてユニフォーム姿で行進 

する姿に元気をもらいました。陸上部の飯牟田空良選手が代表で決 

意表明を行い、陰山 PTA会長が激励の言葉を述べられました。各運 

動部のユニフォーム姿を見ることができ、生徒・保護者の皆さんにとっても良い機会だったと思います。そしてお 

待ちかねの体育科集団演技。今年は、組体操はなく、集団行動で 1学期から取り組んできたそうです。号令 
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をかけながらの行進、クロスしていく行進や後ろ向きの行進など日本体育大学の集団行動を彷彿させる演技 

に歓声も上がり、ミスすることなく終了。退場後は指揮者を胴上げするなど、指揮者を前面に出し、生徒自身 

が意識を高めて臨んだということがよくわかる演技でした。 

 そしてこのころには空も随分暗くなり、天気予報(特に雨雲レーダーとにらめっこしながら)を見ての進行を考えな 

ければならなくなりました。14時 30分くらいにはかなりの雨が来ることが予想されたのですが、できるところまで行 

こうという判断で進めました。同時に遠くでは雷の音も聞こえ始めましたので、この段階で 100m決勝の後にフォ 

ークダンスを入れて本日を終了することを決めました。100m決勝がスタート。女子は、後半抜け出した選手が 

優勝。男子は最後まで接戦でした。(結果は後日まとめて報告させていただきます。)終了後に放送を入れ、フ 

ォークダンスの隊形に整列を指示。人数調整をして始めようと思った矢先に雨が落ち始め、曲が流れ始めると 

大雨に・・・。1曲終了後にテントの荷物を持って校舎内への退避を指示。フォークダンス終了時点では雷の 

音も大きくなってきていたので、生徒がグラウンドから退避するのを見届けて、職員も移動。朝早くから来校され 

応援をいただいた保護者の方々には申し訳なかったのですが、あの状況では仕方なかったと思っていただくし 

かないのかなという感じです。応援合戦や部行進、体育科の集団演技と期待されていた演目は一応見てい 

ただけたと思います。ホッとして、校舎内に入ったその瞬間大きな雷鳴が響きました。地響きもしたので敷地内 

に落ちたかと思われ、確認をしに行くと陸上競技場にある掲揚柱の一番高いポールに落ちたようでした。実際、 

設置経緯が書かれた銘板が外れており、基礎部分もその衝撃で剥がれ落ちていました。幸い 

生徒、保護者、職員には被害はないことが確認されましたので胸をなでおろしましたが、雷の怖 

さと切り上げるタイミングなど判断の重要性を再認識させられることになりました。雨の降りだしか 

ら落雷まで約 25分。自然災害への緊張感を持たねばならないことを痛感しました。 

 残った競技は、リレー競技を中心とした種目でしたので、できれば完結させてあげたいとの思い 

から水曜日の午後であればできるのではないかという前向きな意見を出していただき、HPにもその 

旨を掲載させていただきました。準備や、授業の一環として行うためテントは張らず、進行を早める形での実施 

ということにさせていただきました。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 大きな天候の崩れを伴い、思い出深い大会となりましたが、何とか 18日午後から完結できるようにしたいも 

のです。(18日雨天の場合は中止。) 

 そして、12日は、文教常任委員会管内調査ということで県会議員の方が本校に来校され、現場視察をされ 

ました。私の方で学校説明と議員の方から出た質問への回答を行い、校内視察を行っ 

ていただきました。生活科学科が商品開発をやっている授業を見ていただきました。教育 

への関心の高い議員の方々とお話をさせていただきながら本校の取組みを紹介し、理 

解をしていただけたように思います。その後グラウンド等の施設を紹介させていただき、調 

査を終了、本校を後にされました。一部生活科学科で商品化されたものも持って帰って 

いただき、生徒たちの頑張りや本校の教育活動を伝えることができたと思います。 

 慌ただしい 2日間が過ぎました。朝夕も少し涼しくなってきて過ごしやすくなってくることと思います。14日からは 

3連休。また次の週も 3連休と新人大会、秋季大会など部活動も忙しい時期になってきます。体調管理に気 

を付けて大会等で持てる力を発揮できるようにしていってください。 

 

 

 


